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SEÑORA PRESIDENTA (Cecilia Cairo).- Habiendo número, está abierta la reunión. 

Tenemos varios puntos para tratar. 

Con respecto al pedido que hicimos al ministro cuando las autoridades del Ministerio 
vinieron a contarnos en qué estaba el Plan Avanzar, a fin de que nos enviara las 
licitaciones para tener bien claro en qué estaba cada uno de los proyectos, les informo 
que ahora reiteramos el pedido, que se envió a la Dinisu (Dirección Nacional de 
Integración Social y Urbana), porque todavía no hemos tenido respuesta. De todas 
maneras, podríamos llamar al ministro para solicitarle que prontamente eso suceda, 
porque en el proyecto de Rendición de Cuentas que venimos de recibir se habla de que 
se han invertido US$ 232 millones, que es mucho menos de lo que se planteó en la 
Comisión. Quisiéramos, por lo menos, cotejar las cifras que tiene el Ministerio de Vivienda 
con las que están en el proyecto de Rendición de Cuentas que envió el Poder Ejecutivo 
hace muy pocos días y que, como ustedes saben, se votaría el 7 de agosto en el pleno. 

Así que llamaríamos al ministro para pedirle que por favor se nos envíe esa 
información porque queremos tener datos exactos con respecto a ese tema en particular. 

(Apoyados) 

——Entre los asuntos entrados tenemos un proyecto de ley presentado por el señor 
representante Felipe Algorta que propone elevar la localidad de Baygorria a la categoría 
de pueblo. 

Si están de acuerdo, creo que sería bueno invitar al diputado Algorta para la próxima 
reunión de la Comisión, como hacemos siempre, para que exponga sobre su proyecto de 
ley. 

(Apoyados) 

——Entonces, cursaremos invitación al diputado Algorta. 

Otro de los asuntos entrados es una nota del alcalde del Municipio Nicolich, relativa 
al desalojo de vecinos de la calle Rambla Costanera. Ante esto, está planteando la 
posibilidad de que vayamos hasta el lugar para ver la situación de estas familias. 

Si les parece bien, no en la primera reunión de la Comisión, pero sí en la siguiente, 
podríamos ir hasta Colonia Nicolich a ver la situación de esos vecinos. 

(Apoyados) 

——Además, esos vecinos también nos están solicitando audiencia, así que lo que 
les podemos contestar es que vamos a ir al lugar. 

También recibimos una solicitud de audiencia del grupo SIAV Nuestra Esperanza, 
cooperativa ubicada en la avenida Dámaso Antonio Larrañaga. 

Les propongo que además de invitar al representante nacional Algorta, en la primera 
reunión de la Comisión también recibamos a estos vecinos. 

(Apoyados) 

——La secretaria me acota que ya fue distribuida la nota en la que estos vecinos 
plantean sus inquietudes, para que tengan toda la información. 

También recibimos una nota en la que se nos plantea un problema respecto a un 
realojo que se está realizando en Paso Carrasco. Aparentemente, el movimiento de tierra 
está perjudicando a estos vecinos, dado que sus predios se están inundando. 
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El problema es que no nos dejaron ningún teléfono para contactarlos. Yo propongo, 
si a ustedes les parece bien, que Secretaría vuelva a enviarles un correo para pedirles 
más datos, de manera que podamos comunicarnos con ellos y ver en qué podemos 
ayudar. 

(Apoyados) 

——Tenemos también una nota enviada por el señor Federico Galvalisi, que es un 
deudor UR que, aparentemente, no estaría contemplado en la reglamentación de la ley 
sobre deudores que votamos. 

Propongo enviar esta nota a la ANV a fin de que nos dé los elementos para que 
después podamos darle una respuesta a este ciudadano. 

(Apoyados) 

——Por supuesto, tenemos pendiente la elección del presidente. Esperamos poder 
designarlo en la próxima reunión para que la Comisión funcione como corresponde, con 
el presidente que ya está definido en función de los acuerdos políticos de nuestro 
Parlamento. 

En cuanto a la nota presentada por el señor diputado Nicolás Viera, vamos a invitar 
a las autoridades de OSE, si fuera posible, para la próxima reunión de la Comisión, a fin 
de tener información sobre la situación del saneamiento en la ciudad de Juan Lacaze 
porque es un problema al que vamos a tener que responder. Los comerciantes están muy 
preocupados. Necesitamos responderles de una vez. Además, la situación y el clima 
están difíciles. Es mejor tener información lo más pronto posible para poder dar una 
respuesta a los vecinos. 

No habiendo más asuntos, se levanta la reunión. 
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